



Mercredi 15 janvier 2025, le PSG disputait les 16ème de finale de la Coupe de France au stade de rugby de Clermont-Ferrand face à Espaly (N3). Si le club de la capitale s'est imposé face aux Espaviots (4-2), sa qualification en Ligue des Champions n'est toujours pas garantie. Vitav revient sur le parcours laborieux des hommes de Luis Enrique dans leur quête à la Coupe aux grandes oreilles.

Le Paris-Saint-Germain connaît des difficultés en ce début de saison puisqu'il est le dernier des clubs français au classement de la Ligue des Champions. Si l'actuel leader du championnat de Ligue 1 est habituée à côtoyer les sommets des compétitions domestiques, **les derniers résultats ne donnent pas vraiment d'espoir quant à sa qualification ou à son accès aux barrages.** En effet, le PSG a 62% de chances d'être directement éliminé de la compétition. Marquinhos et ses partenaires n'ont maintenant plus d'autre choix que de remporter les prochains matchs pour espérer décrocher l'une des 24 premières places (ils occupent actuellement la 25e position).

Des choix remis en questions ?

Ces très mauvais résultats sont mal vécus par les supporters parisiens lorsque l'on sait que le PSG a l'un des plus gros budgets européens. S'il ne parvient pas à se qualifier, **l'échec serait vécu comme une véritable catastrophe pour les fans.** Les choix de Luis Campos (directeur sportif de la capitale) à l'occasion du dernier mercato estival seraient davantage remis en question au vu des résultats contre-productifs.





Le coach Luis Enrique se veut optimiste

Cette mauvaise passe n'a pourtant pas l'air de préoccuper le club qui semble plutôt serein quant à sa qualification. Dans le cadre d'une conférence de presse organisée en novembre 2024, le coach du PSG, Luis Enrique s'affichera plutôt confiant : « **le club fait partie des meilleures équipes de ligue des champions** », déclarait-t-il. On peut cependant légitimement se questionner sur la véracité des propos de l'entraîneur espagnol au vu des résultats obtenus sur la scène européenne : serait-ce une tentative de communication pour rassurer les supporters ou ce dernier croit-il vraiment à ce qu'il dit ?

L'avenir du PSG en Ligue des Champions pourrait se jouer le **mercredi 22 janvier 2025 avec la réception de Manchester City au Parc des Princes**. La première phase de cette



nouvelle formule de la LDC prendra fin le 29 janvier 2025 avec un déplacement chez les Allemands de Stuttgart.

Texte : Enora FOURNIER.

Source photos : Site officiel [PSG.FR](https://psg.fr).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)